
Protokoll: 

Die Ortsbeiratsmitglieder sind sich darüber einig, den geplanten Altennachmittag auf Grund der 

aktuellen Corna Lage auf einen noch nicht bestimmten späteren Termin zu verschieben.  

 

 

 


